

フードバンクにしおよりご寄付をいただいた企業・団体様へ感謝申し上げます。

12月1日

環境 wave21 にて食料品等を市民の方からいただきました。
ありがとうございました。

12月3日

(株) サンコー様からたくさんのお菓子の寄付をいただきました。
毎年たくさんの無添加のお菓子をご寄付頂き、感謝しております。
12月開催の子ども食堂と年末支援にて配布させていただきました。

12月10日

西尾ロータリークラブ様から牛乳（1400本分）のご寄付
今年で3年目の牛乳のご寄付。毎年冬休みと春休みに子ども食堂とフードバン
クにしおを利用している子ども達へ牛乳をお届けさせていただいています。
おいしい牛乳をありがとうございます。



12月20日

- 西尾東高校様からバザー売上金の寄付とバザーで売り物のご寄付がありました。
- 西尾市危機管理課様からたくさんのおムツの寄付をいただきました。
- DENSO 西尾製作所様と善明製作所様から大量の防災非常食の寄付と社員の皆様からいただいたおもちゃなどをいただきました。毎年ローリングストック品をご寄付いただけるのですが、電気や水などが使用できない方も見えるため、大変貴重な食料となります。ありがとうございます。

- DENSO 労働組合様から 100 ㌔のお米を寄贈していただきました。
デンソー労働組合が設立した企業内大学、カワレル Action College において、育てられた大切なお米「わっはっは」100kg を、西尾市社会福祉協議会を通じてフードバンクにしおへ寄贈していただきました。
→<https://www.dnwu.jp/action-college/report/detail/28/>



12月23日

米津小学校の5年生の生徒が作ったお米を寄付していただきました。



みんなで力を合わせた米っ子米 **あいちのかおり**
 2kg

米津小学校の5年生
 5年生の保護者の方
 ライスボランティアのみなさんで
 力を合わせて作った米っ子米
 頑張ったのでぜひ食べてください

私たちは、地産地消を
 目指しています。
 愛知県西尾産

私たちが作りました。

米津小学校5年生が
 がんばって作ったこめー
 おいしくたべてこめー

12月26日

・(株) オティックスホールディングス様から寄付金と防災非常食の寄付をいただきました。今後は、イベント的な部分でも協力をしていきたいと言ってもらいました。毎年気にかけていただき、今年も大変温かいご支援をありがとうございました。



- 西尾ライオンズクラブ様からの寄付金をいただきました。



12月27日

- 西尾市役所子育て支援課様から市役所内でのフードドライブ品の寄付
- 西尾市役所商工課様からお菓子の寄付

年の瀬の27日に最後の最後までたくさんのご寄付をお寄せいただきました。本来であれば、お一人お一人に感謝として記事で紹介をしたかったのですが、年末は普段よりも支援要請が多く丁寧な対応もできず、申し訳ございませんでした。皆さまからいただいた大切な浄財を困っている方たちへお届けさせていただきます。心から感謝申し上げます。